



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 322
15 de noviembre de 2022

La Figempa inauguró su semestre 2022-2023

El Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, inauguró el semestre 2022-2023 en la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental (FIGEMPA). El acto se realizó el miércoles 9 de noviembre de 2022, en las instalaciones de esta unidad académica, y contó con la participación del Ing. Gustavo Pinto, Decano, Dr. Jorge Ortiz, Subdecano, autoridades, estudiantes, miembros del personal docente, administrativo y de servicios, entre otros.

Los estudiantes recibieron al señor Rector, quien saludó a toda la comunidad de esta unidad académica y resaltó el esfuerzo diario que desempeña cada uno de sus actores para que la misma sea hoy reconocida como una de las mejores facultades del país:

"Ustedes, señoritas y señores estudiantes, deben sentirse muy orgullosos de pertenecer aquí, porque la FIGEMPA es la mejor facultad del país, en todas sus carreras. Ustedes cuentan con un centro científico de alta calidad que dispone de los mejores laboratorios de Minas, Ambiente, Hidrocarburos y Geología en el Ecuador. Su facultad tiene las mejores conexiones con universidades de los Estados Unidos, Canadá y Europa, así como visitas permanentes al exterior, para que ustedes sean ingenieros preparados para las exigencias del mundo. A través de diversos acuerdos con instituciones públicas y privadas del país, ustedes pueden realizar sus prácticas pre profesionales en los entornos propios de su profesión. Todo esto les permitirá formarse de la mejor manera, fortalecer todas sus capacidades. Por eso, en este inicio de semestre, los saludo y sé que con su preparación y esfuerzo ustedes van a ser los próximos ingenieros e ingenieras de nuestro país (...)", acotó.

J.P

